

International Media

RABU 9 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PELEPASAN EKSPOR MOBIL KE SEJUMLAH NEGARA

Presiden Joko Widodo menyampaikan keterangan pers usai pelepasan ekspor mobil ke sejumlah negara dari Pelabuhan Patimban, Kabupaten Subang, Jawa Barat, Selasa (8/3). Presiden optimistis ekspor mobil melalui pelabuhan ini mampu capai 180 ribu unit di tahun 2022.

Minyak Goreng Hilang Misterius Dari Pasaran sejak Januari 2022

Pemerintah diminta tegas terhadap pengusaha kelapa sawit. Mereka harus diminta memenuhi pasokan untuk dalam negeri. Jika mereka enggak bisa kasih, cabut saja izin ekspornya.

JAKARTA (IM) - Minyak goreng mendadak hilang misterius dari bumi Indonesia sejak Januari 2022 lalu. Tragisnya, meski kelangkaan minyak goreng sudah berlangsung lama, pihak Kementerian Perdagangan (Kemendag) mengaku belum mengetahui penyebab pasti kelangkaan minyak goreng yang terjadi di pasaran

berlangsung lama, pihak Kementerian Perdagangan (Kemendag) mengaku belum mengetahui penyebab pasti kelangkaan minyak goreng yang terjadi di pasaran

sekarang ini. Sejumlah kebijakan untuk pengendalian harga minyak goreng di dalam negeri sudah digulirkan pemerintah sejak awal tahun ini, namun sampai sekarang harga minyak goreng masih relatif tinggi atau masih di atas ketentuan harga eceran tertinggi (HET). Selain itu, masyarakat pun masih sulit mendapat minyak goreng dengan harga terjangkau di ritel modern ataupun di pasar tradisional. Anggota Komisi VI DPR RI

Andre Rosiade dalam diskusi virtual: Minyak Goreng Makin Raib Makin Gaib, Selasa (8/3) mengemukakan, permasalahan minyak goreng adalah permasalahan yang menyangkut kebutuhan hajat orang banyak. Oleh sebab itu, pemerintah harus bisa mengambil langkah yang tegas untuk menyelesaikan persoalan minyak goreng. "Ini sudah suara jeritan hati rakyat Masa pemerintah enggak mampu urusi minyak goreng ini, malah ngurus pemilu yang di-

tunda. Minyak goreng aja enggak beres-beres masa bahas yang lain, buang buang energi," kata Andre. Andre menilai, sebenarnya persoalan minyak goreng saat ini hanya perlu ketegasan dari pemerintah kepada produsen-produsen kelapa sawit saja. Dia menuturkan, jika sedari awal pemerintah tegas ke produsen-produsen minyak goreng, tak ada lagi kelangkaan minyak goreng.

Bersambung ke hal 11

KPK Sita Uang Rp36,7 Miliar Milik Tubagus Chaeri Wardana

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) uang tunai sebanyak Rp36,7 miliar milik terpidana Tubagus Chaeri Wardana alias Wawan, sebagai barang bukti.

Uang puluhan miliar rupiah milik Wawan itu disita untuk memaksimalkan pemulihan keuangan negara (asset recovery).

"Tim jaksa eksekutor KPK melakukan penyitaan barang bukti berdasarkan Putusan Mahkamah Agung RI atas nama Tubagus Chaeri Wardana alias Wawan yang perkaranya telah berkekuatan hukum tetap," kata Plt Juru Bicara

KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Selasa (8/3).

Ali menjelaskan, penyitaan uang milik Wawan yang disita Gubernur Banten Ratu Atut Chosiyah tersebut mengacu pada putusan Mahkamah Agung Nomor 1957 K/Pid.Sus/2021 tanggal 12 Juli 2020. Di mana, putusan tersebut dinyatakan telah berkekuatan hukum tetap alias inkrah.

Ali merincikan, ada lima mata uang milik Wawan yang disita KPK. Lima mata uang tersebut terdiri dari Rp36.566.796.607;

Bersambung ke hal 11

Calon Mertua Indra Kenz Mangkir dari Pemeriksaan Polisi, Pacar Bungkam

JAKARA (IM) - RP, orang tua dari pacar Indra Kesuma alias Indra Kenz, tak menghadiri panggilan penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus)

Bareskrim Polri, terkait kasus dugaan penipuan Aplikasi Binomo. Kasubdit II Dit Tipideksus Bareskrim Polri, Kombes Chandra Sukma Kumara mengatakan,

alasan calon mertua Indra Kenz tidak hadir dalam pemeriksaan karena sakit. Sementara untuk

Bersambung ke hal 11

Pelaku Perjalanan Dalam Negeri Tak Lagi Diwajibkan Tes PCR-Antigen, Ini Alasannya

JAKARTA (IM) - Pemerintah telah mencabut aturan yang mewajibkan tes PCR dan antigen bagi pelaku perjalanan dalam negeri apabila yang bersangkutan sudah di-

vakinsasi dosis kedua dan booster. Ketentuan tersebut tertuang di dalam Surat Edaran (SE) Satgas Penanganan Covid-19 Nomor 11 Tahun 2022 tentang Ketentuan

Perjalanan Orang Dalam Negeri pada Masa Pandemi Covid-19. SE tersebut berlaku efektif mulai 8

Bersambung ke hal 11

RUSSIA DISEBUT KEHABISAN RUDAL

Bintang Film Ukraina Tewas Dihantam Bom Tentara Rusia

KIEV (IM) - Pasha Lee, aktor Ukraina yang turut mengangkat senjata untuk menghadapi serdadu Rusia, tewas terkena bombardir militer Moskow di Ipin pada Minggu (6/3). Demikian menurut Festival Film Internasional Odesa.

Lee, yang berusia 33 tahun, bertugas di unit pertahanan teritorial Ukraina. Dia adalah seorang aktor, pembawa acara TV, dan komposer.

Diwartakan New York Post, aktor itu bekerja di berbagai acara TV dan film, seperti "The Fight Rules" karya Oleksii Shaparev dan "Shadows of Unforgotten Ancestors" karya Lyubomyr Levytsky.

Aktris Ukraina Anastasiya Kasilova, yang bekerja den-

gan Lee di acara TV kriminal "Provincial", mengabarkan kematian Lee di Facebook, mengatakan bahwa dirinya berduka atas kematian rekannya tersebut.

"Dia adalah seorang aktor, pembawa acara TV, kolega saya, dan kenalan yang baik," tulis Kasilova tentang Lee.

Serangan Rusia di Ukraina telah memasuki hari ke-12 sejak dimulai pada 24 Februari 2022. Pasukan Rusia dilaporkan telah membombardir kota-kota Ukraina termasuk Ibu Kota Kiev, Kharkiv, Mariupol, dan beberapa wilayah lainnya.

Sejak akhir pekan lalu Rusia telah mengumumkan gencatan

Bersambung ke hal 11



PELAPORAN SPT TAHUNAN PEJABAT NEGARA

(dari kiri) Wakil Menteri Keuangan Suahasil Nazara, Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo, Menko Politik Hukum, dan Keamanan Mahfud MD, Menteri Keuangan Sri Mulyani, Menko Bidang Kemaritiman Luhut Binsar Panjaitan, Menko Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto, Menko Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir Effendy, Dirjen Pajak Kemenkeu Suryo Utomo menunjukkan bukti pelaporan Surat Pemberitahuan Tahunan atau SPT Tahunan Wajib Pajak Orang Pribadi Tahun Pajak 2021 di Kantor Pusat Dirjen Pajak Kemenkeu, Jakarta, Selasa (8/3). Dirjen Pajak mengundang sejumlah pejabat negara untuk melaporkan SPT Tahunan Wajib Pajak Orang Pribadi tahun pajak 2021 secara serentak melalui aplikasi e-filing.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Lahan batin manusia bagaikan sepetak sawah, bila tidak ditanami dengan bibit yang baik, tidak akan bisa menuai hasil yang baik. (Master Cheng Yen)

intiland

Premium Quality Authentic Indonesian Kopitiam Coffee
100% Pure
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 522

ASALTAU!
Saat Maling Ketimpa Tabung Gas 12 Kg Hasil Curiannya



VIDEO yang menampilkan seorang pencuri tabung gas elpiji 12 kilogram viral di media sosial (medsos). Dalam video itu, pencuri tampak naik dari tembok sembari mengangkat tabung gas tersebut.

Nahasnya sebelum kaki pencuri sempat menjejak tanah, ia jatuh dan kemudian ditimpa tabung gas ukuran 12 kilogram yang baru saja dicurinya.

"Detik-detik Pencuri Tabung Gas 12 Kg Jatuh Hingga Tertimpa Barang Curiannya,"

Bersambung ke hal 11

Pasutri Tentara Ukraina Rayakan 20 Tahun Pernikahan di Zona Perang



DI tengah dentuman ledakan bom dan deruan pesawat perang, dua tentara yang berdiri di garis depan dalam konflik Ukraina-Rusia merayakan 20 tahun pernikahan mereka.

Dilansir Komonews mengutip AP, dengan mengenakan seragam lengkap dan dikelilingi oleh tentara lain, pasangan tersebut, merayakan peringatan 20 tahun pernikahan mereka sembari bekerja dengan pertahanan teritorial di dekat ibu kota Kyiv.

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.451,00	14.276,00
SGD	10.775,00	10.445,00
AUD	10.664,00	10.444,00
EUR	15.822,00	15.607,00
HKD	1.887,00	1.802,00
GBP	19.316,00	18.981,00

Selasa 8 Maret 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>